

Carl Heymanns Verlag zu Berlin W 8 ∞

Soeben erschienen und an die Vorbesteller versandt:

(Z)

Die Umsatzsteuer

Gemeinverständliche auf den praktischen Gebrauch abgestellte Darstellung
der deutschen Umsatzsteuer

R. Schlör

Oberregierungsrat beim zentralen Buchprüfungsdienst
der Reichsverwaltung

Von

Dr. B. Machens

Regierungsrat am Finanzamt Coesfeld

IV und 92 Seiten / Preis 3 Mark

Zweck des Buches ist, den Kaufmann, den Gewerbetreibenden, den Industriellen, ihren Steuerberatern sowie den Veranlagungsbeamten mit den Bestimmungen des Umsatzsteuergesetzes und ihrer praktischen Auswirkung vertraut zu machen. Das Gesetz ist demgemäß in leichtverständlicher Schreibweise übersichtlich dargestellt, die höchst richterlichen Entscheidungen sind vollständig berücksichtigt.

Altenfälle

bürgerlicher Rechtsstreitigkeiten

mit unterweisenden Ausführungen und Urteilsbeispielen

Von

Dr. Curt Löwenstein

Landgerichtsrat

IV und 154 Seiten / Preis 5 Mark

Das Buch wendet sich an Studierende, Referendare, wie überhaupt an junge Juristen, denen es sehr willkommen sein wird.

Der Kommunalbeamtenbegriff des preußischen Rechts

Von

Dr. Alois Bogels

Landrat in Grevenbroich

IV und 76 Seiten / Preis 4 Mark

Interessenten für diese mühevollen Arbeit finden Sie unter allen Gemeindebeamten in Stadt und Land, ferner unter den Dozenten an Universitäten, Verwaltungsakademien und Verwaltungsschulen.

Haftpflichtgesetz

vom 7. Juni 1871 in der Fassung des Art. 42 Einf.-Ges. zum BGB.

Herausgegeben von

Dr. jur. Albert Heucke

Landgerichtsdirektor in Berlin

VIII und 194 Seiten Taschenformat / Ganzleinen geb. 4 Mark

Interessenten sind Richter u. Rechtsanwälte, die Direktionen von Eisenbahnen u. Straßenbahnen, Besitzer v. Motorfahrzeugen

Innerhalb der Reichstagsdrucksachen erschien soeben in meinem Verlag:

Entwurf eines Arbeitsgerichtsgesetzes

Preis 2 Mark

Der nunmehr vorliegende Entwurf des Arbeitsgerichtsgesetzes findet sowohl bei Richtern und Anwälten als bei den Arbeitgeber- und Arbeitnehmerverbänden größte Beachtung, und die Diskussion über die dadurch bedingte Änderung ist äußerst lebhaft. Ich empfehle daher dringend allen Firmen, die juristische Literatur vertreiben, den Entwurf, von dem nur eine beschränkte Auflage hergestellt wurde, auf Lager zu halten.